



50 Jahre „Wiesenstrolche“

Am Samstag, den 10. Juli 2021 konnten die Kinder der Kindertagesstätte „Wiesenstrolche“, gemeinsam mit ihren Eltern, bei schönsten Sommerwetter einen ganz besonderen Geburtstag feiern.

22. Juli 2021



Am Samstag, den 10. Juli 2021 konnten die Kinder der Kindertagesstätte „Wiesenstrolche“, gemeinsam mit ihren Eltern, bei schönsten Sommerwetter einen ganz besonderen Geburtstag feiern.

Die Einrichtung in der Wiesenau 15 besteht nun seit 50 Jahren.

Das große Jubiläum musste aufgrund der Corona Pandemie leider etwas kleiner ausfallen, aber es war für Abwechslung und das leibliche Wohl gesorgt.

Die Kindertagesstättenkinder begrüßten musikalisch ihre Gäste. Selbstverständlich durften auch kurze Begrüßungsreden nicht fehlen. Bürgermeister Steffen Bonk bedankte sich bei allen Erzieherinnen und Erziehern für die außergewöhnliche Arbeit in den letzten Monaten. Die Pandemie hat gerade den Kita-Alltag vor besondere Herausforderungen gestellt.

Auch ein „Wiesenstrolch“ der ersten Stunde war zu Gast. Der Erste Stadtrat Lars Knobloch war eines der ersten Kinder, welches die Einrichtung besuchte.

Ein besonderer Tag war es vor allen für die Vorschulkinder. Vor großem Publikum wurden diese von ihren Erzieherinnen herzlich verabschiedet.

Ein Höhepunkt des Festes war das Klaviermitmachkonzert für die Kindertagesstättenkinder. Die Künstler der *KidsKulturSpas* haben auf spielerische Art den Kindern einen Einblick in die klassische Musik gegeben. Die insgesamt drei Konzerte waren ein voller Erfolg.

Eine Ausstellung „50 Jahre Wiesenstrolche“ konnte man im Turnraum besichtigen. Auf der Zeitreise durch die Jahrzehnte war deutlich zu erkennen, wie sich die Kindertagesstätte verändert hat und damit den heutigen Bedürfnissen gerecht wird.

Auch wenn es in diesem Jahr noch viele Einschränkungen gab, war das Fest der „Wiesenstrolche“ ein voller Erfolg.